

# CERAMIQUE-LOISIR-ONS EN BRAY

## C-L-O-B

150 route d'Héricourt, Le Vivier Danger, 60650 Ons-en-Bray

L'atelier Céramique CLOB, installé au Vivier Danger (commune d'Ons en Bray), dédié à la Terre, matériau traditionnellement employé dans la région, offre un espace de création entièrement consacré à la poterie et à la céramique. Cet atelier dispose d'un espace de tournage, de modelage, d'émaillage, de cuisson et de stockage, qui permet une pratique sans contrainte, guidée à la demande par la responsable chevronnée qui assure également la cuisson et la gestion des fours.

Cette année nous sommes 43 inscrits à fréquenter l'atelier, les mercredis soir et vendredis en matinée. Les adhérents pratiquent leur discipline dans un climat de bienveillance où les singularités et envies artistiques de chacun peuvent s'exprimer. En tant qu'association, il est tenu à chacun de participer à la vie associative qui consiste à préparer, à recycler des terres (rien n'est jeté), à entretenir et à nettoyer des matériels, des outils, du local. Lors des manifestations ou expositions, chacun est préposé à une tâche comme donner de son temps pour la tenue des stands. L'atelier restant un lieu d'échanges, de rencontres, de convivialité, on y partage techniques, savoir-faire, et parfois dégustation d'une spécialité culinaire apportée par l'un ou l'autre...

Cette année, après avoir proposé différentes pistes de travail possibles, fut retenu le thème du « totem ». L'occasion d'aborder l'élaboration de pièces céramiques de grande taille. Un certain nombre de totems sont en cours de réalisation et seront exposés durant nos Portes ouvertes qui auront lieu le 7 juillet de 10 à 18 heures.

Avant cela, nous participerons à la Biennale des Céramistes de l'Oise qui se tiendra à la Briqueterie Dewulf, 6 ancienne route de Paris à Allonne, les 15 et 16 juin, qui voit défiler tous les 2 ans des centaines de personnes. Dans cette enceinte nous animerons le stand « Raku », cuisson ancestrale japonaise, sur lequel les visiteurs curieux, auront la possibilité de s'essayer à cette technique particulière et pourront repartir avec un bol raku émaillé par leurs soins. Venez nous rencontrer sur ces différentes manifestations !